

ICBF promueve la prevención del embarazo adolescente en la comunidad Arhuaca de Chimila en el Cesar

El Copey, 1 de octubre de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) definió un componente de atención para reforzar el trabajo de prevención en los menores de edad de la comunidad indígena Arhuaca del corregimiento Chimila en el municipio de El Copey, departamento del Cesar.

El ICBF orientó una serie de actividades con charlas y dinámicas lúdico-recreativas para dar a conocer las particularidades de los derechos sexuales y reproductivos, así como la oferta institucional que ofrece la Entidad para acercar a esta comunidad con programas como Generaciones Étnicas con Bienestar.

Además, el Instituto reforzó la tarea de prevención de embarazo adolescente en las zonas rurales de los municipios de Becerril, El Copey, Pueblo Bello, Bosconia, Manaure, Astrea y La Paz, con lo que se logró beneficiar a más de 200 niñas, niños y adolescentes con un mensaje para reforzar el autocuidado, sus derechos y responsabilidades.

Finalmente, el ICBF le hizo un llamado a los padres de familia y cuidadores para que establezcan como entornos protectores con el objetivo de generar bienestar en las niñas, niños y adolescentes del departamento.